



Reso Ouest se mobilise pour l'écologie industrielle

vendredi 2 octobre 2015, par [lpe](#)

"Parce que les déchets des uns sont les matières premières des autres", l'association Reso Ouest, qui regroupe 150 adhérents de tous profils sur les zones d'activités de la République et de Migné Auxances, avec le concours de la CCI de la Vienne et de Grand Poitiers, mène un travail coopératif sur les déchets.

Céline Fort (GL Events), adhérente de Reso Ouest, est impliquée dans la démarche au sein d'une commission développement durable. L'objectif : sensibiliser les entreprises, mettre en place des collectes de déchets (papiers, électronique...), mutualiser les moyens. Des synergies étant en cours avec d'autres associations d'entreprises comme Cap au sud et Les entrepreneurs du futur. Un questionnaire a été établi sur papier permettant à chacun de signaler aux autres ce qu'il donne et ce qu'il recherche pour son activité. Une démarche à laquelle adhère totalement Frédéric Martin, responsable développement d'Autodistribution et président depuis quelques mois de Reso Ouest puisque dans son entreprise il a créé une nouvelle activité de reconditionnement d'injecteurs qui a généré une vingtaine d'emplois.

La Chambre de commerce et d'industrie de la Vienne accompagne ces professionnels dans leur démarche à travers l'expertise de Stéphane Pignoux.

Grand Poitiers accompagne aussi l'initiative en s'appuyant sur sa compétence déchets, l'objectif pour le territoire étant de diminuer la quantité de déchets à collecter et recycler. Une vingtaine d'actions sont ainsi menées sur le territoire dans le cadre de l'agenda 21.

Le 25 septembre dernier, ces acteurs de l'écologie industrielle avaient organisé dans les locaux de la CCI une journée de sensibilisation à destination des entreprises : l'ECO DES PROS. Tout au long de la journée, démonstrations, showroom et ateliers pratiques étaient organisés.

Sur la photo de gauche à droite : la représentante de Grand Poitiers, Joël Mazet élu à la CCI de la Vienne, Frédéric Martin président de Reso Ouest et Céline Fort chargée du dossier écologie industrielle à Reso Ouest.